
同窓会から演台が贈呈！
１０月１日（月）は、台風一過の晴天の下、

歴代の校長先生にもご参列いただき、盛大に

創立７０周年記念式典を開催

することができました。これ

もひとえに、星野 仁同窓会

長をはじめとする同窓会の理

事の方々や卒業生の方々、地域の皆様のご尽

力のお陰と、心より感謝申し上げます。

記念式典では、同窓会長、

学校長の式辞に続き、同窓会

から記念品の目録の贈呈が行

われました。記念品は、この

ときに初めてお披露目となった演台です。今

後の入学式・卒業式等の式典で使わせていた

だきます。本当にありがとうございました。

記念講演では、本校卒業生

の平野圭一（ひらのけいいち）

さんが「僕の３７年間」と題

した講演をしてくださいまし

た。平野さんは、当時サッカー部に所属。平

成８年度に卒業し、宇都宮高校を経て、東京

大学、同大学院で薬学を専攻しました。卒業

後、ドイツに留学し博士号を取得。アメリカ

の大学で教鞭を取った後、東京大学大学院薬

学部助教になられ、現在に至っています。そ

して、ご自分の経験から、「自分の好きなこ

とを追究すること」「謙虚であること」「感謝

すること」など、具体的なお

話から、生徒の心に響く講演

をしてくださいました。

講演会には、平野さんのご

両親をはじめ、中学校時代の担任の先生や同

級生、保護者・地域の方々にも来ていただき

ました。ありがとうございま

した。生徒全員による合唱も

披露し、好評を博しました。

７０年の歴史の重みを感じ

られた、生涯忘れ得ない一日となりました。
同窓会から贈られた演台を、ご来校時にはぜひご覧ください！



９月２２日（土）、２３日（日）の２日間 １０月９日（火）は、石

にわたり、中体連主催の新人大会が開催され、 井澄子先生をお招きして、

本校から、テニス部男子２名 書道教室を行いました。

が個人戦（ダブルス）に出場 この書道教室は、文化祭

しました。 (10/26)に展示する条幅の作
残念ながらベスト８までで 品づくりでした。生徒は石

したが、２日目の代表決定戦 井先生のご指導を受けなが

まで勝ち進み、もう一歩のと ら、真剣に取り組みました。

ころで県大会への出場はなり 素晴らしい作品ができ上が

ませんでした。 りましたので、文化祭にはぜひご覧いただき

しかし、１０月６日（土）に行われた日光 たいと存じます。

市民大会では、見事優勝しました。新人戦が

糧になり、素晴らしい収穫のあった大会とな

りました。今後の活躍に期待します。

１０月１１日（木）は、３年

生と保護者対象の進路説明会が

行われました。

９月２７日（木）に、中体連の新人陸上大 説明の中で、進路の手続きで

会が開催されました。本校 大きく変わるのが、県内私立高校への出願が、

から８名の生徒が参加し、 インターネットで行われることです。パソコ

それぞれの種目に全力で取 ン・スマホ等で、保護者が出願するようにな

り組みました。その中で、 ります。また、今回の説明会では、日光市内

１年生の松永昂大（まつな の県立高校から３校が説明をしてくださいま

がこうだい）君が、砲丸投げで２位になり、 した。特に日光明峰高校は卒業

県大会出場を果たしました。 生も来てくれて、明峰高校のよ

県大会は栃木市総合運動 さをアピールしてくれました。

公園で１０月１６日（火） 進路選択は、本人にとっても

に行われ、ベストを尽くし 保護者にとっても大きな分岐点です。全員が、

て頑張りました。今後のさ 納得のいく進路に進めますよう、学校として

らなる健闘を期待します。 も全力を注いでいきたいと思います。

１０月５日（金）は、上都賀地区学校音楽 教諭 高野 桃子（復職）

祭が今市文化会館で開催さ １年副担任、社会、生徒会担当。

れ、本校は生徒全員で合唱 趣味は、旅行パンフレットをながめること

の部に出場しました。曲は です。１年ぶりに復帰しました。また１から

「Soon-ah will be done」とい がんばりたいと思います。よろしくお願いします。

う黒人霊歌を編曲した曲で、

歌詞は全て英語です。１学期から練習を始め、 講師 手塚 浩希（新任）
ひろ き

音楽の堀場先生を中心に、一生懸命に練習を ３年副担任、理科、ｱｲｽﾎｯｹｰ部

重ねてきました。本番では、堂々とした歌声 副顧問、学校だより担当。

を披露し、優秀賞をいただ 趣味は、ゲーム、読書、ラーメン・喫茶店巡り、特技はサ

きました。今後も、歌声が ッカーです。自分の持っている力を最大限に活かして、生徒

響く学校を目指し、合唱を ・先生方・保護者の皆様・地域の方々のお役に立てるように

通して一体感や達成感を育 頑張ります。初めての学校勤務で至らないことが多く、ご迷

てていきたいと思います。 惑をお掛けしますがよろしくお願いします。


